
IL  RICATTO CONTINUA 
Nello scorso mese di agosto abbiamo assistito ad una assemblea continua e permanente per risolvere i problemi e 
coprire le perdite della MSA: meno male che c’è la MSA, altrimenti come avremmo potuto trascorrere l’estate a 
Montecampione! 
Si sono presentati  due “imprenditori”, Iorio e Ghidini,  che a fronte di una promessa di partecipazione con una quota di 
350.000 €, per ben tre volte (5, 13 e 29 agosto) hanno presentato sempre la stessa bozza di piano, colorando di vari 
colori gli impianti di una vecchia cartina di Montecampione  e presentando un  piano quinquennale da 4.850.000 € 
copiando le cifre presentate da Valzelli l’anno precedente.  
A quanto abbiamo potuto vedere non c’è alcuna cifra legata ad alcun intervento, però ci dicono che entro settembre 
hanno bisogno di 600.000 € (350.000 €  i loro + 250.000 € da commercianti e residenti) ed entro l’anno di 1.000.000 €, 
e si tratta di soldi che servono a coprire le perdite dei quattro anni precedenti, ma che forse non sono nemmeno 
sufficienti. Ma  loro dicono che  così potranno riaprire gli impianti, senza domandarsi dove reperiranno entro dicembre i 
400.000 €  che mancano per arrivare al milione.  
Sappiamo però che il fallimento chiede circa  750.000 € per l’acquisto degli impianti, poi ci sono i debiti da coprire, di 
cui non si conosce l’ammontare, ma li possiamo stimare sicuramente oltre i 300.000 €, dopo aver esaurito tutto il 
capitale sociale, ecco che in cassa non ci rimane più un centesimo!!!! 
Ed allora ecco che arriva IL RICATTO e sempre a danno dei proprietari di casa a Montecampione : 
(clicca il link sulla delibera di aumento di capitale della Msa del 05/08/2016) :  
http://www.montecampioneskiarea.it/wp-content/uploads/2016/09/Aumento-Capitale-5-8-2016-Novit-.pdf 
O voi acquistate una carta argento, oro o platino, partecipando “alla copertura dei buchi della MSA” con cifre che 
variano da un minimo di 500 € fino a 1000 €, 2000 € ed oltre per avere la carta “platinum plus”, oppure voi residenti 
(…che avete sempre sostenuto Montecampione vivendola e partecipando a tutte le attività),  pagherete lo 
stagionale 600  € (599 la cifra esatta) , un prezzo che è circa il doppio di quanto pagato lo scorso anno  e che è in linea 
con le maggiori stazioni sciistiche dove esistono impianti e piste nemmeno lontanamente paragonabili alle nostre  (per 
informazione lo stagionale regionale pieno costa 700 €). 
Ma oltre al danno anche la beffa, infatti, leggendo il documento pubblicato da MSA vediamo che gli abitanti della 
zona BIM (valle)  potranno avere lo stagionale a Montecampione per 400 € e per gli under 14, grazie a Valzelli, lo 
skipass è gratuito  se i comuni verseranno 1 € per abitante : ed allora ci chiediamo, ma perché i comuni di 
Artogne e Pian Camuno  non versano 1 € anche per i cosiddetti residenti di Montecampione, 
affinchè anche i nostri under 14 possano sciare alle stesse condizioni, dal momento  che tanta IMU e  TASI versiamo 
nelle casse dei due comuni senza ottenere nulla in cambio?  ed il Consorzio cosa fa (?), tappa soltanto le buche sulla 
strada 1200/1800 ed impermeabilizza le vasche di accumulo acqua, lavori che sono a carico dei comuni ? Oppure si 
limita a brindare a tarallucci e vino sotto la tenda del sindaco di Pian Camuno che ci ha applicato la TASI ?                                                                            
Quando il Consorzio comincerà a difendere gli interessi dei consorziati invece che continuare 

a fare gli interessi dei comuni ? 
Ma ritorniamo agli imprenditori/investitori:  se hanno tanta fiducia nel loro piano, che comincino a farlo  partire con le 
proprie forze e se, come dicono (fatturato annuo di 2.600.000 € e margine di 900.000 €), la gestione sarà positiva, 
nessuno toccherà i loro guadagni, ma se ci chiederanno un over-prezzo sugli stagionali, si dimentichino di fare utili; se 
lo scorso anno Polonioli, con prezzi  corretti per Montecampione, ha venduto 1.100 stagionali al primo  dicembre, 
quest’anno quei numeri, invece che raddoppiare, come potrebbe essere possibile, si ridurranno, e di molto ! 
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